
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

No.1974 
8月 8日例会 プログラム 「納涼家族例会」  於：権太茶屋（深山公園内） 

8月 22日例会 プログラム 「ヘリコバクター・ピロリ」 松尾 洋二君 

8月 8日のメニュー ・ビュッフェ 
 

前回（8 月 1 日）例会記録 
 

会員総数 32名(内出席規定適用免除者 1名) 出席者数 24名 欠席者数 7名 出席率 77.42％ 前回補正率 83.87％

前回補正者 岸本君 前々回補正率 77.42％ 前々回補正者 藤田君

出
席
報
告 欠 席 者 林君 井上君 仲田君 大久保君 島田君 高橋(征)君 山田(次)君  
 会 長 挨 拶   
 
 7 月 18 日付の経済記事ですが、石油をはじめとする食材、資源価格の高騰はある一面、短期的には各企業に

とってコストアップ等による収益経営を圧迫し、景気に悪材料となります。しかし、一方では、資源価格高騰は

これまで商業ベースに乗らなかった様々な投資機会が到来する事でもあります。資源価格の高騰が恒久化する場

合、企業は高い資源価格時代に対応した社会システム作りに参画する道を選ぶと思われます。1970 年代の石油

ショックを契機に「重厚長大」から「軽薄短小」へと省エネ・省資源化を進め、日本のエネルギー効率は、世界

のトップクラスになっています。資源の高騰は、この長年培ってきた省エネ環境対応技術の商業化を可能にし、

投資機会の広がりを意味しているとも考えられます。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 本日は8月の第1例会日ですので、例会終了後、理事・役員会を開きます。理事・役員の方はお残り下さい。 

・ 8 月 22 日(金)は、大原ガバナー補佐をお迎えし、当例会場にて例会後、午後 1時 40 分からクラブ・アッセ

ンブリーを開きます。各委員長の方々は、宜しくご協力お願いします。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 2007－2008年度RI第 2520地区八谷ガバナーより岩手・宮城・内陸地震への義援金に対するお礼状が届いて

おります。 

・ 特定非営利活動法人 日本 UNHCR 協会よりミャンマーサイクロン義援金に対するお礼状と感謝状が届いてお

ります。 

・ ロータリー財団管理委員会より「今こそポリオ撲滅のとき」ニュースレターが届いております。次回からは、

Eメールでの送信のみとなりますので、受信をご希望の方はウェブサイトからお申し込み下さい。 

・ RI第 2760地区会員増強委員会より、全国のガバナー、会長、会員増強委員長と1200名のロータリアンが集

合し、盛大に会員増強セミナーが開催され、その時に録画されたDVDが届いております。ご覧になりたい方

は、事務局にご連絡下さい。 

・ 8月のロータリーレートのお知らせが届いております、1ドル=106円。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 親睦・家族委員会（岡眞司委員長）：①＜結婚記念日祝＞ 石川君 19日 

②納涼家族例会開催について、若干出席数がまだ少ないようです。家族例会という事で、ご家族の方がいら

っしゃる場合は早めに事務局にお知らせ下さい。 

日時：8月8日(金)   午後7:00～（受付6:40～）  場所：権太茶屋(深山公園内) 
 

 第 2回定例理事役員会議事録 8月 1日   
 
・ 観月例会開催について：親睦・家族委員会より 

 日時：9月26日(金)19:00～、場所：せとうち児島ホテル ⇒ 承認 

「一次校正済み」H20.8.5 高橋秀明 

「校了」H20.8.6 高橋秀明 

「校了・最終」H20.8.18 高橋秀明 
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・ 地区大会登録の件 ⇒ 参加希望者を確認のうえ8月22日に登録者数を決定する。 

・ ＳＡＡの件 ⇒ ＳＡＡ及び副ＳＡＡは現行通りのメンバーとすることに決定。 

・ 社会貢献ポータルサイトJAPANWAY NAVIからのリンクの可否問合せの件 

 ⇒ 同サイトとはリンクをしないことに決定。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・立石君－フェニックスへのボランティア、ありがとうございました。 

・小野君－①米山委員長を務めます。②入会月 

・宮原君－本日、卓話です。 

・石川君－結婚月19日 

・三宅(照)君－早退します。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「会員増強・拡大月間に因んで」 職業分類・会員増強委員会 宮原浩平委員長 
 
 8月は会員増強月間および拡大月間でございます。本日の卓話は、この月間に因んでという事で、7月7日に

行われたRI李会長主催の会員増強会議を記録したダイジェスト版DVDをご覧下頂きます。 
 
（ビデオ上映） 
 
 現在、玉野ロータリークラブの最重要課題は、会員増強でございます。当委員会としては、会員皆様の絶大

なるご協力のもと、全力で会員獲得に努める所存でございます。 
 
 ASK,ASK,ASK!! 

 


